

## **Gut besuchter Fachvortrag „Herzinfarkt und Schlaganfall“**

Wie erkenne ich, ob jemand einen Schlaganfall hat? Wie kann ich jemanden helfen, der einen Herzinfarkt erleidet? Was kann man vorbeugend tun?

Diese und viele weitere Fragen zu gesundheitlichen Problemen, die jede/n von uns treffen können, standen im Mittelpunkt eines Vortrages, zum dem die Bürgerstiftung Nordheim in das Gemeindezentrum Alter Bauhof eingeladen hatte.

Anschaulich und in auch für Laien verständlichen Worten vermittelte die Nordheimer Fachärztin für Allgemeinmedizin Monika Pytlik die wichtigsten Informationen. Rettungsassistentin Daniela Völker gab anschließend praktische Tipps, die im Notfall helfen können. An den Fragen aus den Reihen der knapp 100 Besucher war zu erkennen, dass die Bürgerstiftung ein Thema ausgewählt hatte, das Viele interessiert. Zum Ausklang hatte die Bürgerstiftung zu einem Glas Wein eingeladen, von dem gerne Gebrauch gemacht wurde. Kein Wunder, gab es doch, angeregt von den Vorträgen, noch einiges zu besprechen.



*Viele Besucher waren interessiert an Informationen über Schlaganfall und Herzinfarkt*